

Landesligist zieht in 3. Runde des Kreispokals ein

Stammham (rbm) In der 2. Runde des Kreispokals der Sportkegler kam das kombinierte Landesligateam der DJK Eichstätt zu einem ungefährdeten Sieg (2643:2514 Holz) beim Kreisklassisten KC Stammham 1. Auf der 2 Bahnenanlage beherrschten die Altmühltaler von Beginn an das Geschehen. So Markus Rehm mit verbesserter Ausbeute im Räumen und guten 459 Holz gegen Josef Rothbauer, der 412 Holz erlegte. Nach dem Tagesbesten Rehm absolvierte Stefan Spiegel sein fast fehlerfreies Spiel mit ebenfalls guten 454 Holz gegen Wolfgang Gößl (420) und schraubte das Guthaben der Gäste auf 81 Holz. In die Phalanx seiner Vorkämpfer fügte sich Gerhard Fischer mit annehmbaren 435 Holz nahtlos ein und holte gegen Erwin Beck (404) weitere 35 Holz heraus. Nach dem beruhigenden Vorsprung von 116 Holz ließ es der Landesligist etwas gemütlicher angehen, wobei Jürgen Frey mit mageren 404 Holz trotzdem noch 8 Holz gegen Walter Heckner (396) gut machte. Eine ausgeglichene Auseinandersetzung sahen die Zuschauer in der Begegnung Markus Schmid und Christian Buchner, das der Hausherr auf Grund eines fehlerlosen Spiels mit guten 455:453 Holz für sich entscheiden konnte. Den Schlusspunkt in dem für den Landesligisten bereits nach der Halbdistanz gelaufenen Matches setzte Michael Niefnecker mit durchschnittlichen 434 Holz gegen Helmut Rothbauer, der mit 427 Holz nur knapp unterlag. Damit zieht Eichstätt in die 3. Runde des sportlich wertvollen Kreispokals ein.